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Mot d’accueil

• Yasmine Bouagga, Maire du 1er arrondissement de Lyon
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Périmètre du projet 

Végétalisation du Boulevard de la Croix-Rousse entre le cours Giraud et la rue Marie-Anne Leroudier
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 Entre le cours Giraud et la rue Marie-Anne Leroudier, côté 1er arrondissement 

uniquement



Constat

• Circulations et stationnements tolérés sur trottoir mais non autorisés et non 

réglementaires - entrainant des circulations piétonnes dangereuses et 

complexes

• Proximité avec des établissements scolaires, des équipements sportifs et une 

résidence seniors, amenant une fréquentation de personnes fragiles (enfants, 

jeunes, personnes âgées…) 

• Arbres non remplacés tout au long du bas du Boulevard de la Croix-Rousse

• Une voirie abimée
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En réponse aux constats, les objectifs du projet

• Améliorer le confort et la sécurité des piétons sur les trottoirs

• Améliorer la qualité de la promenade en replantant les arbres manquants

• Mettre en valeur le caractère patrimonial du boulevard

 Un projet en cohérence avec le réaménagement global du bd de la Croix-Rousse
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Présentation du projet 
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Nom de la présentation Date

Calendrier du projet : Automne 2025



Arbres prévus à la plantation
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Micocoulier Érable trifide Savonnier Arbre de Judée

de Provence de Chine



Section Giraud - Perfetti



Section Perfetti - Leroudier



Rue Perfetti

Afin de permettre le déplacement du mât 
d’éclairage public, nous prévoyons:

 Déplacement du stationnement côté 
Ouest entre le bd et Maisiat

 Reprise du blocage de stationnement 
angle bd de la Croix Rousse

 Création d’une traversée piétonne au 
Nord de Maisiat



Quelles assises sur le bas du boulevard ?

Forte demande d’intégrer des assises sur le secteur, ce qui nécessiterait 

de supprimer le stationnement non réglementaire 
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Bancs ou chaises
Assis-debouts

Blocs en pierre



Stationnement vélos

 Dans le secteur Perfetti/Leroudier, avez-vous besoin de box à vélos ?
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20 places8 places



Donnez nous votre avis !

Titre de la présentation 

• 5
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